
Vous avez le coronavirus.

Vous n’avez pas le coronavirus.

Vous avez fait le test du coronavirus. 
Pour le résultat, vous devez attendre _____ jours.
Nous allons vous téléphoner.
Ensuite, vous savez si vous avez le coronavirus ou si vous 
n’avez pas le coronavirus.

Restez à la maison. 
N’allez pas dehors.
Et ne rencontrez pas de gens.

Vous allez en quarantaine. 
Cela veut dire:
Vous restez à la maison pendant 2 semaines.
Vous ne rencontrez personne pendant ces 2 semaines. 

Lavez-vous les mains.
Faites cela souvent et en vous appliquant.
Il faut se laver les mains au moins 30 secondes.

Éternuez dans le creux du coude. 
Pas dans vos mains.

THIS IS WHAT YOU NEED TO KNOW: (PLEASE CHECK OFF)
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Ne touchez pas votre visage. 

Nettoyez souvent votre téléphone portable.
Il y a peut-être des virus sur le téléphone portable.

Utilisez un mouchoir seulement une fois. 
Et ensuite, jetez tout de suite le mouchoir dans une poubelle.

Ne serrez pas la main des gens.

Ne prenez pas des gens dans vos bras.

N’embrassez personne. 

Gardez de la distance avec les autres. 
Il faut au moins garder 1.5 mètre de distance. 
C’est long comme 2 grands pas. 

arztmitteilung FRANZÖSISCH zum ankreuzen A4_DRUCK.qxp_Layout 1  17.04.20  14:19  Seite 2


